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GULTEN TEPE (ГУЛЬТЕН ТЕПЕ):   Я вижу, что по расписанию мы должны начать.  Команда технической 

поддержки вы не могли бы начать запись? Добро пожаловать на 

заседание по последним новостям PSWG GAC в ходе ICANN70, 

которое проходит во вторник, 23 марта, сегодня мы не будем делать 

перекличку, чтобы сэкономить время, но информация о 

посещаемости членов GAC будет указана в приложении к 

коммюнике GAC и протоколе, могу я напомнить всем 

присутствующим представителям обозначить свое присутствие 

путем обновления имени участника так, чтобы оно отражало ваше 

полное имя и организацию.  Если вы хотите задать вопрос или 

сделать комментарий, пожалуйста, введите его в поле вопросов и 

ответов, начав и завершив предложение словом вопрос или 

комментарий, чтобы все участники могли видеть ваш запрос.   

 

Перевод совещаний GAC осуществляется на 6 языков ООН и 

португальский.  Участники могут выбрать, на каком языке они хотят 

говорить или слушать.  Ваш микрофон будет отключен на время 

заседания, если вы не попадете в очередь на выступление.  Если вы 

желаете выступить, поднимите руку в Zoom.  До начала своей речи 

для протокола сообщите свое имя и язык, на котором вы будете 

говорить, если это не английский.  Пожалуйста, говорите четко и в 
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разумном темпе, чтобы обеспечить точный перевод, и обязательно 

отключите все остальные устройства.   

 

В заключении, эта сессия, как и все другие действия ICANN, 

регулируется Стандартами ожидаемого поведения ICANN.  Для 

справки вы можете найти ссылку на эти стандарты в чате.  На этом я 

хочу передать слово Манале Исмаил, председателю GAC.  Манал, 

передаю вам слово.  

 

MANAL ISMAL [МАНАЛ ИСМАИЛ], ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC:   Большое спасибо, Гультен, и всем 

добро пожаловать. Я надеюсь, что вы хорошо провели перерыв.  

Сейчас у нас будет 30-минутное совещание по последней 

информации от рабочей группы GAC по общественной безопасности, 

которая предоставит обновленную информацию о работе рабочей 

группы и их стратегических целях. Так как заседание будет длиться 

всего 30 минут, без лишних слов я передам микрофон 

непосредственно сопредседателям Рабочей группы по 

общественной безопасности, Лорин Капин и Кристоферу 

ЛьюисЭвансу.  Вы встретились с ними обоими на предыдущем 

совещании.   

 

Нам будет необходимо закончить ровно по расписанию, так как 

после к нам присоединиться Правление, поэтому я передам вам 

слово.  Пожалуйста.  Кто начнет?   
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LAUREEN KAPIN [ЛОРИН КАПИН]:   Я.  Спасибо, Манал.  Мы будем очень 

внимательно следить за временем, это короткая повестка, мы 

рассмотрим работу нашей Рабочей группы по общественной 

безопасности, которая в последнее время очень активно работает.  

Мы сообщим о ходе выполнения плана работы, все эти материалы, 

кстати, предназначены для вашего ознакомления в разделе GAC на 

веб-сайте ICANN.  Мы поговорим о нашем участии в различных 

рабочих потоках, а затем, если позволит время, мы продолжим 

обсуждение злоупотреблений DNS, на которых мы остановились в 

презентации злоупотреблений DNS.   

 

Следующий слайд, пожалуйста.  Итак, у Рабочей группы по 

общественной безопасности есть очень четкие цели.  Они входят в 

наш рабочий план, и в целом мы фокусируемся на вопросах, которые 

направлены на защиту населения от злонамеренных или обманных 

действий, и в этом отношении у нас есть 3 основных компонента в 

нашем рабочем плане, а именно: развитие возможностей смягчения 

последствий злоупотребления DNS и киберпреступности, и мы 

работаем с нашими коллегами не только по всему миру в 

правоохранительных органах и других органах общественной 

безопасности, но также и с нашими группами заинтересованных 

сторон в сообществе, поскольку мы можем эффективно выполнять 

эту работу вместе, прислушиваясь друг к другу и гарантируя, что у нас 

есть полное представление о тех, кто лучше всех может справиться с 

определенными проблемами.   
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Второе большое направление деятельности, на котором мы 

сосредоточились и которое было основной темой нашей работы, 

связано со службами каталогов регистрационных данных, которые 

раньше были известны как WHOIS.  И мы заявили, что эта 

информация является очень важным инструментом в арсенале 

инструментов правоохранительных органов, потому что она 

предоставляет информацию о том, кто несет ответственность за 

домен, и это играет роль, если домен участвует в деятельности, 

которая может быть незаконной, или обманчивой.  Поэтому важно 

знать, кто за это отвечает, и информация о регистрации домена 

может помочь пролить на это свет.   

 

И, наконец, наша крайняя цель более внутренняя, и это обеспечение 

того, чтобы, во-первых, у нас было достаточно ресурсов для 

выполнения нашей работы, и, во-вторых, мы обращаемся к 

сообществу и группам заинтересованных сторон, а также 

правительствам, чтобы убедиться, что мы удовлетворяем их нужды.  

И, если вы хотите связаться с нами по любым вопросам, знайте, что 

мы с Крисом и моими коллегами из Рабочей группы по 

общественной безопасности всегда доступны для связи по 

электронной почте, телефону или с помощью любого устройства 

связи, которое соответствует вашим потребностям.  Мы рады 

поговорить.  Крис, передаю вам слово.  
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CHRIS LEWISEVANS [КРИС ЛЬЮИСЭВАНС]:   Да, большое спасибо, вы не могли бы 

перейти к следующему слайду?  Итак, я хотел бы более детально 

обсудить нашу первую цель, которая заключается в разработке 

возможностей смягчения злоупотреблений, сначала я хочу 

сосредоточиться на двух элементах, которые мы немного 

объединяем здесь 1.2, 1.3, и мы добились действительно хорошего 

прогресса с реестрами и регистраторами по упреждающим и 

превентивным мерам, которые они могут предпринять, и я очень 

хотел упомянуть имя Габриэля Эндрюса, выступавшего ранее. Он 

проделал действительно хорошую работу с Палатой сторон, 

связанных договорными обязательствами, имея дело с ботнетами, 

зарегистрированными DGA, которые представляют собой алгоритм 

генерации доменов.  Эта работа, которую мы сейчас проводим, идет 

по расписанию.   

 

Мы также рассмотрели, как ccTLD внедряют некоторые процедуры и 

как их можно перенести в пространство gTLD.  Я думаю, что на 

настоящий момент мы получили хорошие отзывы по ccTLD, и теперь 

нам просто нужно некоторое время, чтобы подумать, как это можно 

перенести в пространство gTLD.   

 

Еще один вопрос, который, я думаю, мы уже затронули на 

предыдущем заседании, является последним и, я надеюсь, на 

ICANN70, что завтра, я думаю, мы в значительной степени завершим 

работу по этому вопросу, и он касается влияния шифрования DNS, в 

первую очередь DNS через HTTS, на предотвращение 
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злоупотреблений DNS.  Безусловно, по этому вопросу будут другие 

разработки в будущем, но мы проделали большую часть работы.  У 

меня все, что касается быстрого обзора первой цели.  Лорин, 

передаю вам слово, чтобы вы обсудили вторую цель.   

 

LAUREEN KAPIN [ЛОРИН КАПИН]:   Нужно включить микрофон.  Спасибо.  

Следующий слайд.  Итак, наша 2 стратегическая цель, как вы 

помните, касается доступа к регистрационным данным доменных 

имен.  Как вы видите, зеленый цветовой код означает, что работа 

идет по расписанию.  Желтый цвет означает, что работа отложена в 

ожидании некоторых разработок, а красный, что она оспаривается, 

или что мы столкнулись с проблемами, я думаю, так будет более 

точно сказать.  Если выделить пару вопросов из этих пунктов, вы 

увидите, что мы сообщили GAC, что мы заинтересованы в быстрой 

реализации первого этапа EPD, о котором вы знаете из нашей 

предыдущей презентации, что сроки там немного не определены.   

 

У нас есть хорошие разработки в отношении промежуточных 

механизмов для разумного доступа, включая тот факт, что для 

соблюдения контрактов теперь есть специальная форма для жалоб 

на доступ к данным WHOIS, а также для отчетов по этим жалобам.  

Это положительные моменты.  Как вы видите, мы отметили 

необходимость повышения точности регистрационных данных, и мы 

надеемся, что эти усилия по разработке политики [неразборчиво] с 

учетом вклада GAC по выполнению  этой работы по политике.  На 
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этапе 2A мы сосредоточены на усилиях по сопоставлению адресов 

электронной почты с другими регистрациями доменов для 

расследований правоохранительных органов.   

 

Это очень мощный инструмент, которого сейчас не хватает, и я 

думаю, что пункт 2.10 — последний, о котором я буду здесь говорить.  

Это была рекомендация CCT, и вы увидите, что она все еще находится 

в красной категории.  По сути, мы рекомендуем, и я говорю, мы... в 

предыдущем отчете группы по анализу CCT мы рекомендовали 

публиковать полную цепочку сторон, ответственных за домен, 

включая торговых посредников, в записи WHOIS, и причина, по 

которой это важно, заключается в том, что правоохранительные 

органы при поиске информации о владельце домена, им 

необходимо знать, к кому обратиться.   

 

И не всегда владелец домена может быть первым звеном в цепочке, 

в которой владелец домена может иметь дело с торговым 

посредником, который фактически имеет договорные отношения с 

владельцем домена.  И могут быть другие лица, помимо торгового 

посредника.  Поэтому очень важно, чтобы эта информация была 

опубликована в записи DNS.  Сейчас это не требуется, и это была 

рекомендация группы по анализу CCT, и я скажу, что это все еще то, 

что входит в рамки правозащитных действий.  Мы надеемся, что это 

может стать требованием, а не просто вариантом, каковым является 

статус-кво.  Следующий слайд, пожалуйста. И вам слово, Крис.  
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CHRIS LEWISEVANS [КРИС ЛЬЮИСЭВАНС]:   Спасибо, Лорин.  Для протокола 

говорит Крис ЛьюисЭванс.  Третья стратегическая цель — это своего 

рода поддержание отношений с заинтересованными сторонами, и, 

очевидно, подробное описание рабочего плана, я думаю, что 

рабочий план был хорошо задокументирован, и мы несколько раз 

делились им с нашими коллегами из GAC, и, как всегда, вы честно 

следите за тем, чтобы мы придерживались этого плана работы, и я 

думаю, что мы неплохо сотрудничаем по этому вопросу.   

 

Я думаю, что нам было временами немного сложно, как, я считаю, и 

всем остальным, в связи с ситуацией с COVID19, и, как вы знаете, мне 

кажется, что это повлияло на нас и наши возможности создавать 

некоторые ресурсы для совместной работы и эффективно ими 

делиться, в то же время понимая опыт, полученный через своего 

рода сеть PSWG за неимением лучшего слова.  Так что это, 

безусловно, то, что мы стремимся расширять, и я думаю, что Лорин 

коснется этого на следующем слайде.  Что касается отношений с 

другими заинтересованными сторонами, мы проводим 

двусторонние переговоры со всеми другими заинтересованными 

сторонами в сообществе, и они проходили очень хорошо.   

 

У нас было действительно хорошее взаимодействие со всеми 

заинтересованными сторонами, с которыми мы работали до 

настоящего момента, и несколько очень хороших, интересных бесед, 

в ходе которых мы, надеюсь, поработали и над некоторыми из наших 

других целей, которые мы выделили.  Лорин, снова вам слово.  
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LAUREEN KAPIN [ЛОРИН КАПИН]:   Следующий слайд, пожалуйста.  Итак, 

как говорят в мире информационных рекламных роликов, это наш 

призыв к действию.  Здесь мы просим вас, наших коллег из GAC, 

подумать, какие правоохранительные органы, агентства по защите 

прав потребителей в вашей юрисдикции, могут быть заинтересованы 

в участии в работе Рабочей группы по общественной безопасности?   

 

На самом деле у нас есть, у нас было 14 представителей, 

присоединившихся к Рабочей группе по общественной безопасности 

после ICANN69, и у нас может быть даже больше, и мы призываем 

вас внести свой вклад в эти усилия.  Вы можете вносить свой вклад в 

PSWG, насколько вы можете.  И на самом деле, я думаю, я всегда 

прислушиваюсь к этому, но, на самом деле, был общественный сбор 

средств для радиостанции здесь, в Вашингтоне, округ Колумбия, и их 

методы коммуникации очень применимы.  А именно, дайте, сколько 

можете.  Если вы не можете позволить себе назначить отдельного 

человека, это нормально, они могут просто фокусироваться на 

определенной теме.  Вы можете назначить их для работы по 

определенному направлению.  

Они могут просто участвовать в наших межсессионных телефонных 

звонках, которые происходят примерно раз в месяц.  Таким образом, 

мы не просим кого-либо предпринимать усилия в течение 

множества часов или недель.  Здесь все очень гибко, и мы 

приветствуем людей, которые делятся с нами своим опытом и 

мнениями, потому что все мы придерживаемся разных точек зрения.  

Поэтому, как я уже сказала, у нас проходит одна или две встречи 
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между собраниями.   

 

У нас есть неформальные двусторонние встречи с различными 

группами заинтересованных сторон.  Также у нас есть руководители 

по темам, и, кстати, мы не говорим, вы делаете это.  Вы делаете то.  

Мы спрашиваем людей, что им интересно. И прямо сейчас у нас, 

похоже, много участников, и, на самом деле, их много, но я скажу 

вам только между нами, так сказать, количество участников, которые 

у нас есть, не соответствует, на самом деле, не отражает количество 

членов, которые активно участвуют в работе.   

 

И мы бы хотели иметь больше членов, которые действительно 

заинтересованы в участии в повседневной работе, поэтому, если у 

вас есть вопросы по этому поводу или есть люди, которым может 

быть интересно, пожалуйста, попросите их связаться с Крисом или 

мной, и мы будем рады познакомить их с нашей деятельностью и 

сообщить им, что может им подойти с учетом их собственных 

интересов.  На этом этапе я хочу вернуться к некоторым из наших 

обсуждений злоупотребления DNS, и могу я спросить, могу ли я 

попросить перейти к слайду 19, отлично.   

 

И я хотела бы сначала поговорить о злоупотреблениях DNS по теме, 

которая очень сильно отражает презентацию моего японского 

коллеги, и это обеспечение соблюдения положений контракта 

ICANN, и, действительно, наши договорные стороны сами указали на 

соблюдение положений контракта ICANN, как на один из ключевых 
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и существующих инструментов, которые у нас есть для борьбы со 

злоупотреблением DNS, и, конечно же, мы полностью согласны с их 

использованием.   

 

И я хочу вернуться к некоторым предыдущим рекомендациям GAC, 

и я вижу, что это из коммюнике Торонто, и это было до запуска 

нового gTLD, и GAC порекомендовал, что если есть обязательства, 

изложенные в заявке на gTLD, то они должны быть 

трансформированы в обязывающие контракты, договорные 

обязательства, и я подчеркиваю слово «обязывающие», а затем в 

коммюнике GAC в Пекине, конечно, GAC предоставил очень 

конкретные рекомендации по мерам защиты о том, что должно 

применяться ко всем новым gTLD, специальной подгруппе мер 

защиты для GT и регулируемых секторов и еще больше мер защиты, 

которые будут применяться к строго регулируемым gTLD, и это, 

например, те gTLD, которые имеют дело с очень деликатными 

темами.   

 

Банки, аптеки, бухгалтерия, определенные медицинские 

организации, благотворительные организации.  Домены, на которых 

вы можете быть вовлечены в очень конфиденциальные транзакции 

или раскрываете конфиденциальные финансовые или медицинские 

данные.  И именно это привело к ... обязательствам, изложенным в 

спецификации 11 соглашения об администрировании домена 

верхнего уровня.   
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И в соответствии со спецификацией 11 у нас есть определенные 

конкретные обязательства, но, как было указано в предыдущем 

обсуждении относительно рекомендаций SSR2, были подняты 

вопросы отделом ICANN по соблюдению требований и даже 

Правлением ICANN, о [неразборчиво] GAC из контракта.   

 

Итак, чтобы немного углубиться, спецификация 11 наказывает, чтобы 

это было так называемым нижестоящим требованием, которое бы 

регистратуры перекладывали на регистраторов, чтобы те включали 

их в свои соглашения с владельцами доменов, и поэтому оно 

называется нижестоящим, оно переходит от уровня регистратуры к 

уровню регистратора и далее к человеку, который покупает домен, 

владельцу домена, что должно быть положение, в котором, по сути, 

говорится, что не делайте ничего плохого.  Я так поверхностно 

перефразировала, но если более конкретно, то оно запрещает 

владельцам доменов,   

 

владельцам зарегистрированных имен распространять вредоносные 

ПО, бот-сети, фишинг, пиратство, нарушение прав на товарные знаки 

или авторских прав, мошенничество или обман, подделки или иное 

участие в деятельности, противоречащей действующему 

законодательству, и поэтому я называю это положение «не делай 

ничего плохого», потому что оно довольно широкое, и его уловка 

заключается в последней фразе «или ином участии в деятельности, 

противоречащей действующему законодательству».  И, что 

немаловажно, оно предусматривает последствия для таких действий 
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или говорит владельцам доменов не делать плохих вещей, и мы 

можем наказать вас последствиями, если вы сделаете плохие вещи.  

Это звучит замечательно в теории.   

 

Следующий слайд, пожалуйста.  Но на самом деле, если посмотреть, 

это, по сути, требует галочки.  Вы обязаны включить это положение в 

свой договор, но на этом все заканчивается.  По крайней мере, на 

уровне регистратуры:  т.е., регистратура должна следить за тем, 

чтобы регистраторы выполняли свои контракты, всё, а если говорить 

о регистраторах, они должны убедиться, что их соглашения с 

владельцами доменов содержат это положение.  И они должны 

действовать, и когда я говорю, что они, регистраторы должны 

действовать в случае возникновения проблемы.   

 

Другие обязательства регистратур включают обязательства 

общественных интересов, поскольку на уровне регистратуры, 

регистратуры должны проводить этот технический анализ для 

отслеживания посягательств на безопасность, таких как фарминг, 

фишинг, вредоносное ПО и бот-сети, и должны вести отчеты, и если 

ICANN запрашивает эти отчеты, они должны их предоставить.  Таким 

образом, где здесь пробелы?  

 

 Пробел в том, что в контрактах не указывается, какие действия 

необходимо предпринять в ответ на эти угрозы безопасности.  И мы 

знаем, что, когда ICANN проводила аудит, и это поднималось в 

нашем последнем обсуждении.  Фактически ICANN проверяет эти 
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контракты на соответствие, так как они столкнулись с некоторыми 

проблемами при получении подробной информации.  Так что есть 

договорные положения, но есть и пробелы.   

 

Мне бы хотелось указать, что в очень сфокусированной части шага 

11, и это именно то, что регистратуры должны делать, когда у 

правоохранительных органов есть жалоба или проблема, 

касающаяся угроз безопасности, была разработана структура, это 

добровольная структура, т.е., на усмотрение конкретной 

регистратуры.  Это не требование.  Ее нельзя привести в исполнение.  

Это добровольная структура, но это пример того, как 

правоохранительные органы работали вместе с регистратурами, 

чтобы выработать передовой метод реагирования на угрозы 

безопасности.  Так что это на высоком уровне, некоторые из 

существующих обязательств, но также и некоторые пробелы на 

уровне регистратур.   

 

Следующий слайд, пожалуйста.  Как я уже отмечала, и я думаю, что 

мы упоминали в ходе обсуждения на заседании о злоупотреблениях 

DNS, Правление ICANN само подняло вопросы группе 

заинтересованных сторон в области интеллектуальной 

собственности по поводу правоприменения, и я подумала, что это 

стоит повторить, потому что, как вы знаете, вы получите это прямо из 

первоисточника здесь.  Положения контракта в их нынешнем виде, и 

причина, по которой я это обсуждаю, заключается в том, что я думаю, 

что они обеспечивают дорожную карту для устранения пробелов, 
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которые мы можем заполнить, разве это не дает ICANN право 

принудительного исполнения или прав против регистраторов, 

которые не включают требуемый договор в свое соглашение или как 

определить, налагают ли регистраторы ответственность на 

владельцев доменов, которые могут участвовать в ненадлежащей 

деятельности.   

 

Таким образом, это пробел.  Кроме того, с точки зрения соглашения 

с регистратором, в нем не указаны конкретные последствия, которые 

регистраторы должны наложить, если их владельцы доменов 

проявляют некорректное поведение, и, следовательно, 

правоохранительные меры ICANN не могут включать предписание 

владельцам доменов удалить или приостановить действие 

доменного имени или предпринять определенные указанные 

действия.  Это не указано в договоре.  А именно, не указано, какие 

могут быть последствия.  Просто говорится, что если они будут 

заниматься незаконным поведением, то должны быть последствия.   

 

И вывод здесь, я думаю, хотя я знаю, что наша группа по анализу 

последующих процедур не обязательно согласна с этим, но в 2013 

году контракт на новый gTLD предоставил возможность и содержал 

более конкретные меры защиты, чем это было в предыдущем 

контракте gTLD.  Они подняли планку в отношении мер защиты от 

злоупотреблений DNS, и, если следующий раунд состоится, это 

определенно возможность попытаться отстоять, что этот раунд 

может быть еще лучше с точки зрения четких и юридически 
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защищенных положений контракта в отношении обязательств по 

смягчению последствий злоупотребления DNS.   

 

И я полностью осознаю, что в идеальном мире, как заявила наша 

группа по анализу последующих процедур, мы будем бороться со 

злоупотреблением DNS целостным образом, т.е., во всех gTLD, но 

пока я думаю, что мы можем заниматься этим постепенно, 

сосредоточив внимание на том, как можно улучшить положения 

контрактов, и если будет последующий раунд для улучшения этих 

контрактов в качестве отправной точки.   

 

Заключительный слайд в мои последние 3 минуты касается 

определений злоупотребления DNS, которые я считаю 

неотъемлемой частью, и я говорила об этом в прошлом, в последнем 

обсуждении.  Что я действительно хочу, чтобы вы вынесли из этого, 

так это то, что нам не нужно изобретать велосипед.  Здесь я 

заимствую чей-то очень УМЕСТНЫЙ комментарий, нам не нужно 

изобретать велосипед в борьбе со злоупотреблением DNS, и 

большая часть этой работы уже проделана, и это [неразборчиво] от 

группы по анализу, полагаться на предыдущую работу, выполненную 

в отчетах сотрудников организации ICANN.  Также согласованные 

определения, основанные на договорах.   

 

Опять же, они уже в договорах.  Они уже являются частью 

существующей политики, и мы, безусловно, можем обратиться к 

этим источникам, чтобы прийти к соглашению о том, что включает в 
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себя злоупотребление DNS, и, наконец, наш коллега Кавусс попросил 

снова взглянуть на один из слайдов, слайд 16, я хотела отобразить 

его на экране, чтобы Кавусс мог задать любые вопросы, а также, в 

наши последние 2 минуты, если у кого-то есть какие-либо вопросы, 

я буду рада их заслушать вместе с моим коллегой.   

 

MANAL ISMAL [МАНАЛ ИСМАИЛ], ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC:   Спасибо большое, Лорин и Крис.  Я 

вижу 2 поднятых руки, Кавусс и Стив Крокер. Кавусс, пожалуйста.  

 

ИРАН:   [Неразборчиво] Я извиняюсь, что хочу вернуть коллег к 

предыдущему совещанию.  Вы не могли бы--   

 

GULTEN TEPE (ГУЛЬТЕН ТЕПЕ):   Кавусс, я извиняюсь, что прерываю вас, но мы вас не слышим.  Связь 

с вами прерывается.  

 

ИРАН:   Вы слышите меня сейчас?   

 

GULTEN TEPE (ГУЛЬТЕН ТЕПЕ):   Да, гораздо лучше, спасибо.  
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ИРАН:   Извиняюсь, что прошу вас вернуться к предыдущему слайду.  Если вы 

посмотрите на третий пункт, сторон, связанных договорными 

обязательствами, что вы думаете по поводу этих заявлений?  Что у 

них имеются ограниченные и не всегда надлежащие инструменты и 

т.д.  Я не буду их зачитывать один за другим, но что мы можем 

сделать в отношении этого?  Как мы можем их убедить?  Как можно 

улучшить ситуацию?   

 

Это также связано с тем, что вы сказали 2 минуты назад, что если 

рассматривать положения контрактов или положения договорных 

сторон и улучшать их, но если мы хотим их улучшить, и у нас есть этот 

аргумент, что они упоминают, что у них есть ограничения и не всегда 

что мы можем, могли бы сделать?  Спасибо.  

 

LAUREEN KAPIN [ЛОРИН КАПИН]:   Кавусс, это, безусловно, представляет 

трудность.  Я думаю, что, в первую очередь, я не обесцениваю 

некоторые из их аргументов, потому что в определенных 

отношениях у них действительно ограниченные инструменты, и 

иногда им сложно определить, кто лучше всего может справиться со 

злоупотреблениями, и я приведу пример, когда в домене есть 

особенно проблемный контент.  Контент, который может быть 

обманчивым.  Я приведу в пример ложные утверждения о помощи в 

связи с COVID19, финансовой помощи.   

 

Такие заявления преобладают в настоящее время.  И сторона, 
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заключившая договор, может сказать, что мы не несем 

ответственности за этот контент, что ответственен владелец домена 

или поставщик веб-хостинга, и в этом случае я думаю, что одна вещь, 

которую действительно нужно изучить, — это условия 

обслуживания, какие условия обслуживания существуют между 

регистратором и владельцем домена и соблюдаются ли эти условия 

обслуживания?  И как это соотносится с текущими положениями 

договора, которые создают ответственность между регистратором и 

владельцем домена?   

 

Таким образом, это будет примером того, как нам нужно понимать 

реалии бизнеса, а также необходимо убедиться, что существующие 

контракты выполняются.  Я также хотела бы упомянуть некоторую 

текущую работу, осуществляемую на добровольных началах, 

которую мы находим очень полезной, но она не заменяет 

требования, потому что именно требования вступают в игру, когда 

вы имеете дело с действительно плохими субъектами или 

убежищами для систематического злоупотребления DNS, которое, к 

сожалению, происходит время от времени.  Манал, я знаю, что мы 

немного задержались, но я также знаю, что у Стива есть вопрос.  Я 

полагаюсь на вас.  

 

MANAL ISMAL [МАНАЛ ИСМАИЛ], ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC:   Да, Стив, пожалуйста, очень кратко, 

так как мы уже задержались.  
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STEVE CROCKER [СТИВ КРОКЕР]:   Большое спасибо.  Насколько сложно 

организациям общественной безопасности получить подробную 

регистрационную информацию для доменов, которые, по всей 

видимости, причастны к ненадлежащему поведению, было бы 

полезно потребовать ответ на запросы о предоставлении 

регистрационных данных.  Просто сосредоточиться на сборе данных, 

чтобы начать расследование.  А не на остальной части приведения в 

исполнение.  

 

 

LAUREEN KAPIN [ЛОРИН КАПИН]:   Я знаю, что трудности возникают не у 

всех, т.е., я не говорю, что каждый раз, когда правоохранительные 

органы делают этот запрос, они не получают ответ или это занимает 

много времени, но я знаю, что были проблемы, особенно при работе 

с поставщиками прокси-серверов, которые требуют формальных 

процедур, например, повестки с вызовом в суд или судебный приказ 

и ответ на ваш второй вопрос: да, это было бы очень, очень и очень 

полезно.  

 

STEVE CROCKER [СТИВ КРОКЕР]:   Три очень, правильно?   

 

LAUREEN KAPIN [ЛОРИН КАПИН]:   Да, спасибо.  
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MANAL ISMAL [МАНАЛ ИСМАИЛ], ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC:   Большое спасибо, Стив, и есть еще 

один ответ от Габриэля также в чате, если вы хотите его прочитать, и 

комментарий от [неразборчиво], а сейчас позвольте мне 

поблагодарить Лорин и Крис, большое спасибо за это 

информативное совещание, на этом завершается совещание по 

последним новостям PSWG.  Сейчас у нас будет второе обсуждение 

последующих процедур, персонал поддержки дайте мне знать, 

когда мы будем готовы начать. 

 

 

 

 

[КОНЕЦ АУДИО РАСШИФРОВКИ] 


